

ENTREVISTA

# MAISA ROJAS, MINISTRA DEL MEDIOAMBIENTE: “CRECIMIENTO ECONÓMICO Y CUIDADO DEL MEDIOAMBIENTE NO SON OBJETIVOS OPUESTOS”

En su primera entrevista con Revista Nueva Minería y Energía, la ministra Rojas aborda diversos temas en los que ha trabajado el Ministerio del Medioambiente. *Por Jaquín Ruiz*

Con una destacada experiencia académica y un relevante rol como investigadora del cambio climático, Maisa Rojas asumió como ministra del Medioambiente en marzo del 2022 para darle prioridad y contenido a uno de los más importantes compromisos de campaña del presidente Gabriel Boric: convertirse en el primer gobierno ecológico de Chile.

Despachar al Congreso el proyecto de Ley para la incorporación de Chile al Acuerdo de Escazú a sólo días de haber asumido fue una señal clara del gobierno en este sentido. Pero ¿qué tanto más se ha avanzado en estos dos años y medio de gestión de la ministra Rojas?

En entrevista con Revista Nueva Minería y Energía, la también doctora en Ciencias Atmosféricas de la Universidad de Oxford aborda estos temas y otros como la compatibilidad de los grandes proyectos con un modelo de desarrollo sostenible, la tramitación de la esperada reforma al SEA y el rol que tendrá el Ministerio del Medio Ambiente en la implementación de la Estrategia Nacional del Litio.

**El programa de gobierno del presidente Boric planteaba convertirse en el “primer gobierno ecológico de Chile”. Tras dos años y medio de gestión, ¿cómo evalúa esa promesa de campaña? ¿Se le puede calificar verdaderamente como un gobierno ecológico?**

Nuestro gobierno ha tenido una agenda clara: avanzar hacia un desarrollo sostenible que ponga en el centro el cuidado de las personas y del medioambiente. Estamos convencidos de que la idea de un gobierno ecológico va más allá de lo que haga un ministerio en particular y que requiere una mirada sistémica, de manera que todos los

Foto: Ministerio Medioambiente